

AJAK DUNIA BERSATU HADAPI COVID-19 Indonesia Serukan Menolak Kekerasan Bentuk Apapun

BOGOR (KR) - Tahun ini, tahun krusial bagi Persekutuan Bangsa-Bangsa (PBB) yang genap berusia 75 tahun. Untuk dapat menjawab berbagai tantangan global, PBB tidak punya pilihan lain kecuali melanjutkan agenda reformasi secara nyata.

Hal tersebut disampaikan Presiden Joko Widodo saat berpidato pada Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-11 ASEAN-PBB yang digelar secara virtual dari Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Minggu (15/11).

Turut mendampingi Presiden saat menghadiri KTT ke-11 ASEAN-PBB yaitu Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Menteri Luar Negeri Retno Marsudi, dan Wakil Tetap RI untuk ASEAN Ade Padmo Sarwono.

* Bersambung hal 7 kol 1



Presiden Joko Widodo berbicara secara virtual pada KTT ke-37 ASEAN.



KR-Surya Adi Lesmana

GEMURUH PUNCAK MERAPI: Kegiatan sehari-hari warga Srunen, Glagaharjo, Cangkringan, Kabupaten Sleman, tetap berjalan normal, Minggu (15/11). Makin seringnya suara bergemuruh yang bersumber dari puncak Gunung Merapi, disikapi bijak warga sekitar lereng dan mereka siap mengungsi jika kondisi mengharuskan untuk meninggalkan permukiman.

Arah Erupsi Merapi Dominan ke Selatan-Tenggara

Sumbatan Kawah Tak Terlalu Kuat

YOGYA (KR) - Erupsi besar tahun 2010 telah mengubah morfologi kawah Gunung Merapi dengan bukaan kawah menghadap ke Selatan. Kondisi ini

tentu mempengaruhi arah ancaman bahaya erupsi saat ini dan erupsi-erupsi berikutnya.

"Berdasarkan kondisi morfologi kawah saat ini, arah ancaman

dominan ke arah Selatan-Tenggara," terang Kepala Balai Penyelidikan dan Pengembangan Teknologi Kebencanaan Geologi (BPPTKG) Hanik Humaida,

Minggu (15/11). Kabupaten Sleman, DIY, menjadi daerah dengan potensi ancaman yang paling besar karena berada di sisi Selatan Merapi.

Selain morfologi kawah yang berubah, menurut Hanik, erupsi besar 2010 juga menyebabkan terbentuknya kawah yang dalam, sehingga sumbatan-sum-

batan saat ini tidak terlalu kuat. "Sumbatan-sumbatan itu tentunya ada, tetapi akibat erupsi 2010 yang membentuk kawah

* Bersambung hal 7 kol 1

Analisis KR 'Difabel Voters'

Dr King Faisal Sulaiman



LAKSANA jamur yang tumbuh dimusim hujan. Diskursus kelompok difabel selalu menarik perhatian khalayak. Dan menjadi *mainstream issue* begitu musim Pilkada tiba. Akan ada 270 daerah se Indonesia yang terlibat. DIY hanya minus Kota Yogyakarta dan Kulonprogo. Sorotan terhadap difabel, bukanlah soal sentimen. Atau sikap antipati publik. Namun, seberapa signifikan kadar kontribusi atau partisipasi politik mereka.

Dalam setiap perhelatan selalu dicari sosok patron lokal tersebut. Apalagi jika titik singgungnya, berkaitan dengan edukasi politik bagi kelompok yang rentan dikapitalisasi dan dikooptasi secara politik. Kesadaran politik berikut kemampuan mengadvokasi diri juga menjadi salah satu titik yang paling bermasalah.

Fakta empirik menunjukkan angka partisipasi politik kelompok disabilitas pada Pilkada Bantul 2015, masih relatif minim. Peta yang kurang lebih sama juga ditemukan di Kabupaten Sleman dan Gunungkidul. Fenomena ini potensial terulang kembali pada 9 Desember 2020 mendatang. Jika tidak diantisipasi secara holistik. Terlebih pemilih pemula di kalangan pelajar difabel. Salah satu penyebabnya adalah minimnya pengetahuan dan sosialisasi hak-hak politik. Pelajar terkategori pemilih pemula merupakan *swing voter* atau *floating mass*.

* Bersambung hal 7 kol 1

TOL YOGYA-CILACAP SEGMENT KULONPROGO Proyek Masih Tunggu Redesain Gambar

YOGYA (KR) - Tim persiapan proyek pembangunan jalan tol di DIY menunggu redesign gambar Jalan Tol Yogya-Cilacap segmen Kulonprogo yang kini masih berada di Direktorat Jenderal (Dirjen) Bina Marga Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). Perubahan redesign Jalan Tol Yogya-Cilacap segmen Kulonprogo tersebut diharapkan bisa segera dikirimkan ke Penda DIY, sehingga pihaknya

melangkah sesuai tahapan yang telah ditentukan.

Kepala Dinas Pertanahan dan Tata Ruang (PTR) DIY atau Kundha Niti Mandala Sarta Tata Sasana, Krido Suprayitno mengatakan, Jalan Tol Yogya-Cilacap segmen Kulonprogo sudah ada ruas-ruas yang akan dilalui, namun masih ada revisi desain gambar dari Ditjen

* Bersambung hal 7 kol 1

PENGUNGI MERAPI DI BALERANTE Terus Bertambah dari 4 Pedukuhan

KLATEN (KR) - Jumlah pengungsi Gunung Merapi yang tinggal di Desa Balerante Kecamatan Kemalang Kabupaten Klaten Jateng terus bertambah dari 240 orang, pada Minggu (15/11) menjadi 272 penduduk. Para pengungsi ini berasal dari empat pedukuhan, yaitu Dukuh Sambungrejo, Ngipiksari, Gondang dan Sukorejo.

Koordinator Pengungsi di Balerante, Zainu di balai desa setempat menyebutkan, empat dusun tersebut berada di kawasan rawan bencana (KRB) III, yaitu berjarak sekitar 5 kilometer dari puncak gunung. Sedangkan untuk tempat evakuasi sementara salah satunya di Balai Desa Balerante yang berjarak 9 km dari puncak Gunung Merapi.

Ia mengatakan untuk evakuasi tersebut diutamakan bagi kelompok rentan, yaitu balita, lansia, ibu hamil dan warga yang sedang sakit. Meski demikian, ada beberapa warga yang sebetulnya tidak masuk kelompok rentan, tetapi sudah ikut mengungsi karena merasa tidak nyaman dengan meningkatnya aktivitas Gunung Merapi.

Menurut Zainu, warga yang mengungsi ini jumlahnya baru 50 persen dari total jumlah jiwa yang tinggal di empat pedukuhan tersebut. Ia mengatakan masih ada lebih dari 200 warga yang belum turun karena mengurus ternak.

"Mereka masih merasa nyaman di atas, khususnya anak muda. Dari pengalaman 2010 (erupsi Gunung Merapi di tahun 2010), saat ini mereka lebih siap menghadapi

* Bersambung hal 7 kol 6

Olahraga Tetap Jaga Jarak

BANK BPD DIY

GUNAKAN QRIS UNTUK TRANSAKSI PEMBAYARAN NON TUNAI LEBIH CEPAT DAN MUDAH

Data Kasus Covid-19 Minggu, 15 November 2020

1. Nasional:	2. DIY:
- Pasien positif 467.113	- Pasien positif 4.518
- Pasien sembuh 391.991	- Pasien sembuh 3.627
- Pasien meninggal 16.211	- Pasien meninggal 112

Sumber: Posko Terpadu Penanganan Covid-19 Penda DIY dan Nasional. (KR-Ria/Ira)

JADWAL SALAT	Zuhur	Asar	Magrib	Isya	Subuh
	11:27	14:47	17:41	18:54	03:49
Senin, 16 November 2020 Sumber: Kementerian Agama Kanwil Provinsi DIY					

DOMPET 'KR'
Bersama Kita Melawan Virus Korona
Migunani Tumraping Liyan

MARI kita bershodaqoh dengan niat untuk menolak wabah virus korona atau Covid-19 untuk diri sendiri maupun orang-orang lain. Shodaqoh Bapak/Ibu para dermawan bisa diserahkan secara langsung ke Bagian Keuangan KR setiap hari kerja, pukul 09.30-13.30 (hari libur nasional dan Sabtu-Minggu tutup). Atau transfer ke rekening BCA 126.556.5656 atas nama BP Kedaulatan Rakyat PT. (Foto bukti transfer mohon dikirim ke WA 081 2296 0972. Berikut dermawan yang sudah menyumbang:

NO	NAMA	ALAMAT	RUPIAH
Melalui Transfer			
711	Hamba Allah		300.000.00
JUMLAH			Rp 300.000.00
s/d 14 November 2020			Rp 376.590.000.00
s/d 15 November 2020			Rp 376.890.000.00
(Tiga ratus tujuh puluh enam juta delapan ratus sembilan puluh ribu rupiah)			
Siapa menyusul?			

BOROBUDUR MARATHON 2020

Betmen dan Pretty, Tercepat di Elite Race

MAGELANG (KR) - Pelari asal Bogor Betmen Manurung tampil sebagai pelari tercepat dalam Elite Race Borobudur Marathon 2020 powered by Bank Jateng kelompok putra yang diselenggarakan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah berkolaborasi dengan Harian Kompas di kawasan Taman Wisata Candi Borobudur (TWCB) Magelang, Minggu (15/11). Dalam lomba lari ini Betmen mencatat waktu 2 jam 42 menit. Posisi kedua diraih Suwandi dengan catatan waktu 2 jam 43 menit 43 detik, dan posisi ketiga diraih Hamdan Syafril Sayuti dengan catatan waktu 2 jam 45 menit 15 detik.

Untuk kelompok putri, juara I diraih Pretty Sihite dengan catatan waktu 3 jam 11 menit 51 detik. Posisi kedua dan ketiga di-

raih Irma Handayani dengan catatan waktu 3 jam 12 menit 33 detik. Oliva Sadi dengan catatan waktu

3 jam 31 menit. Elite Race Borobudur Marathon 2020 powered by Bank Jateng ini diikuti 26

orang, yang terdiri 17 atlet putra dan 9 atlet putri. Garis start dan finish

* Bersambung hal 7 kol 3



KR-M Thoha

Sebagian pelari elite putri melewati areal Taman Lumbini kawasan Taman Wisata Candi Borobudur.

SUNGGUH SUNGGUH Terjadi

● **KETIKA** tetangga sebelah rumah saya meninggal banyak sekali pelayat yang memarkirkan kendaraannya di depan rumah. Beberapa pelayat yang datang mengamati aquarium besar yang berisi ratusan ikan wader pari milik bapak saya, karena merasa bangga bapak saya memberi makan ikan itu dengan roti sisa takziah. Sayang sungguh sayang kesesokan harinya semua ikan tadi mati akibat minyak pada roti dan keberuntungan ada pada kucing saya yang mendapatkan pepes ikan wader dalam jumlah banyak. (Nabila Nur Aldi, SMAN 1 Wates, Jalan Terbahsari 1, Wates, Kulon Progo, DIY, 55651)-f